



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>268 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>82257057</b>
Prix	<b>1 950 000 €</b>

Paris 19<sup>Eme</sup>

Maison à vendre (75019)



Une jolie maison des années 30, entièrement rénovée, au coeur de la mouzaïa, offrant une belle luminosité et de jolis points de vue sur un grand jardin fleuri d'environ 100m<sup>2</sup>, au calme et à l'abri des regards. La maison se compose :- en rez-de chaussée, d'un hall d'entrée, d'un grand garage double, d'une buanderie, d'un atelier, et d'une chambre d'appoint.- au premier étage, d'un beau plateau traversant, distribuant un double séjour, une salle à manger, une cuisine semi-ouverte, une chambre avec salle d'eau, des toilettes indépendantes, et, pour pièce maîtresse, un agréable salon d'hiver, ...

*At the heart of mouzaïa, this charming 30s house has been entirely renovated and offers fantastic luminosity and great views over a large 100m<sup>2</sup> (1,076 sq ft) garden in a peaceful setting away from public view. Spanning 268m<sup>2</sup> (2,885 sq ft) of living space, the house is laid out as follows:- on the ground floor, an entrance hall, a large double garage, a laundry room, a workshop, and a spare bedroom.- on the dual-aspect first floor, a double-sized living room, a semi-open kitchen, a children's bedroom with a shower room, a separate toilet, and as the centrepiece, a delightful winter sitting ...*

## **BARNES PARIS 10/19**

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

